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Détail de la flotte des avions gros porteurs
Question écrite n° 33443

Texte de la question

M. Pierre Morel-À-L'Huissier interroge M. le ministre de l'intérieur sur la flotte d'avions gros porteurs disponible
de sécurité civile en France. Il lui demande notamment de lui préciser le nombre de Dash en activité et les
commandes en cours. Quels sont les choix retenus en matière de renouvellement des Trackers et des
Canadairs, avec une précision faite sur les commandes en cours et les choix opérés ? Quel est le nombre
d'hélicoptères sur l'ensemble du territoire français, en distinguant les hélicoptères de la sécurité civile,
hospitaliers et de la gendarmerie et notamment si chaque département se voit doté d'un hélicoptère équipé du
matériel urgence médicale ou si des mutualisations sont effectuées entre les hélicoptères hospitaliers, ceux de
la gendarmerie et ceux de la sécurité civile ? Enfin, quel est le coût d'un hélicoptère de la sécurité civile à l'achat,
le coût de maintenance et le coût de son armement médical ? Il lui demande de bien vouloir répondre à ces
questions.
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